



**Nombre del alumno(a): DIANA LAURA MOLINA VILLATORO**

**Nombre del profesor: MOLINA ROMAN SANDY NAXCHIELY**

**Nombre del trabajo: CUADRO SINOPTICO- TIPOS DE FAMILIA**

**Materia: TERAPIA DE FAMILIA Y PAREJA**

**Grado: NOVENO CUATRIMESTRE**

**PASIÓN POR EDUCAR**

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS 11 DE JULIO DE 2020

**TIPOS DE FAMILIA**

**FAMILIAS DE PAS DE DEUX**

El terapeuta puede conjeturar que con probabilidad están muy apegadas

Es posible que no haya nadie cerca con quien pudiera cotejar sus observaciones

El resultado de todo esto puede ser un estilo de vinculación intensa que alimente al mismo tiempo la mutua dependencia y el resentimiento recíproco.

**Síndrome del nido vacío**

Cualquier caso tiene dificultades posibles o eslabones débiles en la cadena

El terapeuta puede investigar las fuentes extra familiares de apoyo o de interés a fin de cuestionar la concepción «Somos una isla» de la realidad familiar

**FAMILIAS DE TRES GENERACIONES**

La familia extensa con varias generaciones que viven en íntima relación es probablemente la configuración familiar más común

Terapeutas han destacado la importancia de trabajar con tres generaciones, sin tener en cuenta el posible distanciamiento

La organización del apoyo y la cooperación en las 54 tareas familiares se pueden llevar a cabo con una flexibilidad inherente a esta forma de familia,

En ningún caso se debe subestimar el influjo de la familia extensa sobre las funciones de la familia nuclear

**FAMILIAS CON SOPORTE**

La familia grande no es tan común como lo fue antaño en la cultura occidental.

Cuando las instituciones aumentan de tamaño, es preciso delegar autoridad

Cuando son muchos los niños en un hogar toman las responsabilidades de crianza

Potencial de que los niños parentales contraigan síntomas cuando se descargan sobre sus hombros responsabilidades superiores a sus fuerzas o no se les confiere la autoridad que les permitiera ponerlas en práctica.

Los niños parentales quedan tomados entre dos fuegos. Se sienten excluidos del contexto de los hermanos, pero no aceptados de manera genuina por el holón parental

**FAMILIAS ACORDEÓN**

En ciertas familias uno de los progenitores permanece alejado por lapsos prolongados

Es posible que estas familias acordeón demanden terapia cuando el progenitor viajero cambia de trabajo y se convierte en figura permanente dentro de la organización familiar

**LAS FAMILIAS CAMBIANTES**

Ciertas familias cambian constantemente de domicilio

Si el cambio de contexto interesa a adultos que desempeñan un papel significativo, es importante para el terapeuta reconstruir un historial que le permita determinar si lo que parece una organización estable no es, en realidad, transitorio

En tal caso parte de la función del terapeuta será ayudar a la familia para que defina con claridad su estructura organizativa.

Si la familia se convierte en el único contexto de apoyo en un mundo cambiante, es posible que sufra menoscabo su capacidad para entrar en contacto con el medio extra familiar.

Es esencial no dar por supuesto que la crisis es producto de una patología existente en la familia

**FAMILIAS HUESPEDES**

Un niño huésped es por definición miembro de una familia temporaria

Es preciso evitar una relación padre-hijo

Un problema potencial en esta configuración familiar es que en ocasiones la familia se organiza como si no fuera huésped

En consecuencia, sucesos que obedecen a estos estadios de desarrollo pueden amenazar el equilibrio familiar

**FAMILIAS CON PADRASTRO O MADRASTRA**

Cuando un padre adoptivo se agrega a la unidad familiar, tiene que pasar por un proceso de integración que puede ser más o menos logrado

Las crisis son comparables a los problemas que surgen en un organismo familiar reciente, se las debe considerar normales

**FAMILIAS CON UN FANTASMA**

La familia que ha sufrido muerte o deserción puede tropezar con problemas para reasignar las tareas del miembro que falta

Por ejemplo muerte de la madre, apropiarse de las funciones de la madre se convierte entonces en un acto de deslealtad a su memoria

En el proceso de reflexionar el terapeuta sobre toda la información inicial que posee sobre una familia, cobra forma una estructura familiar especulativa.

**FAMILIAS DESCONTROLADAS**

En familias en que uno de sus miembros presenta síntomas en el área del control

El terapeuta supone la existencia de problemas en uno o varios entre determinados campos: la organización jerárquica de la familia, la puesta en práctica de las funciones ejecutivas dentro del subsistema parental y la proximidad entre miembros de la familia.

En esta situación la meta terapéutica consiste en reorganizar la familia de modo que los padres cooperen entre sí y el niño sea rebajado hasta su lugar

En familias con adolescentes, es posible que los problemas de control se ligen con la incapacidad de los progenitores para pasar del estadio de padres solícitos de niños pequeños al de padres respetuosos de adolescentes

En estas situaciones, el bloqueo de la interacción de unión excesiva puede aumentar los choques entre el holón parental y el hijo, lo que promoverá la búsqueda de alternativas.

**FAMILIAS PSICOSOMÁTICAS**

Cuando la queja que motiva la demanda es un problema psicosomático de alguno de los miembros de la familia, la estructura de ésta incluye una excesiva insistencia en los cuidados tiernos. La familia parece funcionar óptimamente cuando alguien está enfermo.

Este tipo de familia se destaca por las relaciones de lealtad y de protección que en ella imperan; en suma, es la familia ideal

El terapeuta puede creer que cooperan con él, sólo para sentirse una y otra vez decepcionado por los problemas que le oponen, así como por la facilidad con que lo absorben en las melodías de su política de paz a cualquier precio.